

## Un año más, las Cooperativas del Campo, protagonistas en su Feria Provincial

Como ya es tradicional cada dos años, este fin de semana se celebra en el Recinto Ferial de la Hípica la Feria de Cooperativas del Campo en la que estarán representados sectores como los vinos, mosto, champiñón, ajos, cereales, leguminosas, quesos, aceites, miel y derivados.

Por este motivo, esta semana les ofrecemos un suplemento especial dedicado a este evento, a través del que pretendemos ofrecerles una guía de los expositores que se dan cita en la muestra, además de diversos reportajes relacionados con la agricultura y el mundo de las cooperativas, verdadero motor económico de gran parte de nuestra extensa provincia.

Según datos aportados por la Delegación de Agricultura de Cuenca, y que reproducimos en este suplemento, son muchos los millones de euros que genera la actividad cooperativista alimentaria en nuestra provincia, y es raro el pueblo, sobre todo en La Mancha, cuya empresa emblemática o más importante no sea una cooperativa, bien dedicada al vino, o a los productos lácteos.

Como reflexionábamos no hace mucho con respecto al sector vitivinícola, entonces con motivo de la Presentación de los vinos de Cuenca de este año, si cabe poner algún pero a la actividad comercial

de nuestras cooperativas, éste podría venir desde el aspecto de la promoción. La mayoría de los productos elaborados por nuestras cooperativas poseen una calidad innegable, pero por muy buena que ésta sea, si no somos capaces de hacerla llegar hasta los mercados, es complicado alcanzar óptimas cifras de ventas.

Precisamente, en la presente edición de esta feria de carácter bianual, una de las principales novedades es la existencia de productos elaborados por nuestras cooperativas de los denominados como delicatessen o de extrema calidad, sector éste cada vez más en auge, al existir un amplio espectro de la población capaz de pagar un poco más por esos productos de una mayor y mejor elaboración.

Desde aquí, pues, invitamos a todos los cuenqueses a visitar el Recinto Ferial de La Hípica, donde además de poder tener constancia de los productos que exponen las diferentes cooperativas -cada año más- que han acudido, podrán comprobar de primera mano la calidad de los mismos a través de las degustaciones gratuitas que tendrán lugar, e incluso podrán adquirir en los puntos de venta establecidos por las propias cooperativas en los stands, los productos expuestos a unos precios especiales con motivo de la feria.

**multidescuento**  
a más compra, más descuento



**Consigue tus vales descuento:**

10€ de descuento  
por una compra  
superior a 50 €

5 € de descuento  
por una compra  
superior a 30€.

**10€**  
de descuento

**5€**  
de descuento

Presenta tu vale descuento al paso por caja y te descontaremos su valor en tu próxima compra.



**EROSKI**

Saber comprar

**compara**  
somos más  
**baratos**

Si encuentras en otro establecimiento producto de los pasillos señalizados más barato, te lo regalamos.